



Distrito Este

EL AUDITORIO CURRO ROMÁN ACOGE ESTE SÁBADO EL XXI FESTIVAL FLAMENCO ‘NIÑO DE LAS MORAS’ DE EL PALO

Las cantaoras Laura Román, Antoñita Contreras, Esmeralda Rancapino e Inmaculada López y el cuadro flamenco de Ana Pastrana conforman el elenco de este año

Estarán acompañadas por las guitarras de Salvador Gutiérrez, Juan Ramón Caro, Paco León, Fernando Rodríguez y David de Ana

01/07/2024.- El Auditorio Curro Román de Playa Virginia acogerá el próximo sábado, 6 de julio, el XXI Festival Flamenco ‘Niño de las Moras’ de El Palo. El recital dará comienzo a las 22:00 horas, con entrada libre hasta completar aforo, y reunirá a artistas de la talla de Laura Román, Antoñita Contreras, Esmeralda Rancapino e Inmaculada López, al cante; Salvador Gutiérrez, Juan Ramón Caro, Paco León, Fernando Rodríguez y David de Ana, a la guitarra; y Ana Pastrana y su cuadro flamenco, al baile.

La programación del Festival y el cartel del evento han sido presentados esta mañana por el concejal delegado del Distrito Este, Carlos Conde, junto a la presidenta de la AVV de El Palo, Mercedes Pérez, y al coordinador del evento, Francisco Leal.

El Festival Flamenco ‘Niño de las Moras’ está organizado por la AVV El Palo y cuenta con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito Este, la Diputación Provincial de Málaga y las peñas Madridista El Palo, El Palustre y Los Bolaos. Gracias a la colaboración entre administraciones y las asociaciones del distrito, se ha logrado reunir a un elenco de artistas de primer nivel y reconocida trayectoria en un espectáculo que estará presentado por Paco Moreno.

Además, como ha sido habitual en otras ediciones, durante el evento se rendirá homenaje a grandes figuras ligadas al mundo del flamenco en la provincia de Málaga que han dejado su legado a las nuevas generaciones de artistas.

Esta iniciativa se enmarca en las acciones de la Junta Municipal del Distrito Este para apoyar las manifestaciones culturales como la celebración de este festival, de la mano de las asociaciones, peñas y otras entidades implicadas dentro del programa de actividades y eventos ‘Verano del Este’.